

# In memoriam.

Von harakiri

## Kurosaki-Klinik.

"Neuer Patient!"

Schwungvoll stieß Karin die Tür zum Behandlungszimmer auf, durch die sie mit Yuzus Hilfe eine Krankenbahre zog. Fast wäre sie mit einer weiteren zusammengestoßen, die sie wenige Minuten zuvor hereingeschoben hatte. Kurosaki Isshin hatte alle Hände voll zu tun, der plötzlichen Patientenflut Herr zu werden.

"Bin wieder da..."

"Ichigo!!!" rief Isshin aus, bevor sein Sohn überhaupt ganz zur Tür herein war. Elegant wich der Junge dem obligatorischen Fußkick aus, stieß dabei gegen eine der Bahren, verlor sein Gleichgewicht, schlug mit dem Kopf gegen das Metallgestell und blieb ausgeknockt am Boden liegen. Vorsichtshalber nahm Karin den Puls.

"Neuer Patient!"